

Auszug aus radiX bei Context XXI

(<http://contextxxi.org/das-antizionistische-weltbild.html>)

erstellt am: 19. September 2024

Datum dieses Beitrags: Juli 2001

Das antizionistische Weltbild ...

n ÖKOLOGISCHE LINKE (ÖKOLI) WIEN

... präsentierte sich auch wieder auf der Demo in Salzburg. Einige Ex-Linke AktivistInnen aus dem antiimperialistischen Spektrum mischten sich unter die DemonstrantInnen. Anbei hatten sie, offenbar als Provokation gedacht, zwei Stofflappen: Eine Nationalfahne des irakischen Regimes, welches sich durch die Zerschlagung der linken Opposition, Bombardierungen und Giftgaseinsätze gegen ethnische

Minderheiten, und (das ist wohl der Auslöser dieser antizionistischen Solidaritätsbekundung) dem Beschuss von israelischen Städten 1991, durch mit deutschem Giftgas bestückten Raketen, hervorgerufen hat.

Der zweite Stoffetzen zeigte die Fahne der palästinensischen Nationalbewegung, deren größter und aktivistischer Teil momentan aus der islamistischen Hamasbewegung besteht, welche durch menschenverachtende Selbstmordanschläge auf öf-

fentlichen Plätzen in Israel weltweite Abscheu ausgelöst hat.

Schade nur, dass sich niemand aus der Demo provoziert fühlte, und wohl eine denkwürdige Zustandsbeschreibung für den Realzustand der linksradikalen Szene in Österreich.

Lizenz dieses Beitrags

Copyright

© Copyright liegt beim Autor / bei der Autorin des Artikels